見事な放水を見せる 下方チーム

優勝旗を受け取る 並木町チーム代表者 準優勝 . 土屋

ポンプ車の部 勝..並木町

準優勝..下金山 《小型ポンプ車の部 勝..下方 位

選手を応援する のぼりも登場

第49回成田市消防操法大会

で並

のどが渇いたら成田の名 水でひと息不動の大井戸)

部で優勝した新勝寺チームが県大会で準優勝す 多目的広場で開催されました。昨年ポンプ車の 大会」が、6月8日、32チームが参加して大谷津

消防団が日ごろの鍛錬の成果を競う 消防操法

県大会での本市選手の活躍が楽しみです。 るなど、技術も年々レベルアップ。ことしも郡

主な結果は次のとおりです。



顔もご覧のとおり 魚を下の池に移す参加者 違法放流された

ブラックバスも

く見てメモしておく(成田山る観察ゾーン。とにかく良ゴール地点で問題が出され 新勝寺・額堂)

第1回成田ウォークラリー大会 頭と足を鍛えながら がまち成田を再

成田市レクリエーション協会主催の「第1回成田ウォ ークラリー大会」が、梅雨入り間近の6月8日、142人40チ ームが参加して行われました。二つのコースに分かれ、 JR成田駅をスタートした参加者は、コマ図を頼りにチ ェックポイントへ向かい、クイズに挑戦。住んでいなが ら今まで知らなかった、わがまち成田の新しい発見を楽 しみました。

ボールプールにダイビング

弁当の持ち込みもOK





なかよしひろば

親子の遊び場に旧保健センターを開放

子ども同士を遊ばせたり、子育ての不安解消や情報交換したりする場として、「なかよし ひろば」がオープンしました。場所は加良部の旧保健センター。広々とした室内では、お母 さんが見守る中、遊具で遊んだり、走り回ったり子どもたちは元気いっぱい。これから雨の 多い季節、なかよしひろばで過ごしてみてはいかがですか。くわしくは児童家庭課 ☎20-1538)または、なかよしひろば ☎28-8303)へお問い合わせください。

市内の農家で取れた新鮮な農産物が商品での「生きがい農業」を支援するため、国や市の「生きがい農業」を支援するため、国や市産物直売所。農業に従事する女性や高齢者 す(6月1日・宝田のJA成田市経済セン 消」の新しい拠点として注目を集めていま 地元の野菜を地元で消費する

5月のオープン以来、



利用者に好評な農



「地産地消」のポ スターの前には 新鮮な野菜が

農産物直売所

サラブレッド競り市 本市産馬のダービー制覇に期待



落札された本市産の サラブレッド1歳馬

日本ダービーの余韻が残る6月2日、富里 市両国家畜市場で競走馬の初競りが行われ ました。かつて御料牧場のあった本市は、 ワカタカやクリフジ、アサデンコーなどの ダービー馬をはじめ数多くの優駿を産出し ている、いわば競馬界の名門。この日落札 された出羽牧場 旧東牧場・南三里塚)産の 2頭に名門復活の期待がかかります。